



**「Let's try SDGs!」(栗市長直筆)**

昨年4月からスタートした野々市市第二次総合計画の基本的な考え方の一つである「SDGsの推進」は、行政だけではなく、市民、大学、企業の皆さんと一緒に取り組んでいくことが大切であると思っております。

まずは、身近なところから、楽しく市民の皆さんとともに取り組んでいきたい、そんな思いを「Let's try SDGs!」に込めました。

ごあいさつ

令和5年1月10日

新年あけましておめでとうございます。令和5年が皆様にとって素晴らしい一年になりますことをお祈り申し上げます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

1月4日の市役所の仕事始め式では、3年ぶりに職員とともに、「野々市市 愛と和の市民憲章」を唱和することができました。人は、「声を出すこと」により、気力・体力が充実し、脳や体が元気になるそうです。例年以上に明るく、前向きな気持ちで一年のスタートをきる事ができたと思います。

1月8日は、文化会館フォルテで成人式～二十歳のつどい～が行われました。過去2年間は、密を避けるため、2部制で開催していましたが、3年ぶりに二十歳の皆さんが一堂に会する形で実施することができました。青春の真っ只中にありながら、コロナ禍で数多くの自粛や制限を余儀なくされた若い皆さんが元気に、笑顔で、立派な姿を見せてくださったことに胸が熱くなりました。

コロナの影響で停滞していたさまざまなことが、徐々に動き出し、日常をとりもどしつつあります。人生には思いもよらない出来事に会うこともあります。それら乗り越えたところで得る達成感や幸福感も必ずあるものと信じています。

若い皆さんのこれからのご活躍と、豊かな人生をおくられることを心からお祈りいたします。